
   

 

 
 
 
 

Comité Directeur du 10 Juillet 2021 à Illzach 
 
Présidence :  
Michel Aucourt 
 
Présents :  
François Marcadé– Marc Hoog - Malik Bouacida – Caroline Deubel – Roland Mehn – Vincent 
Milliet – Pascal Fritz - André Hahn - Elodie Fahnert– Anthony Hernu - Ralph Spindler - Remy 
Siedel 
 
Excusés :  
Claude Arnold - Huguette Ueberschlag – Richard Godié 
 
Participent :  
Fabien Gensbittel – Jacky Humler – Philippe Durr 
 
Début de réunion : 19h00 
 

1. Information du Président 
 

• Approbation du PV de la réunion du 14 juin 2021 

• Le Président fait un retour sur la réunion avec la Direction Technique Nationale et 

présente les documents transmis à cette occasion 

 

2. Informations Administratives 
 

• Le Comité Directeur étudie et valide la demande de changement de nom du FC 
Kembs Réunis en FC Pays Rhénan. 

• Le Comité Directeur étudie et valide la création du groupement du KILBS entre le FC 
Boersch, le FC Rosheim et l’AS Bischoffsheim 

• Le Comité Directeur étudie et valide la création du groupement du GJAN entre le FC 
Rott, le FC Steinseltz, le FC Riedseltz, le FC Altenstadt, le FC 1920 Wissembourg, 
l’AS Seebach, l’US Schleithal, le FC Niederlauterbach et l’US Oberlauterbach 
Eberbach 

• Le Comité Directeur valide l’ajout du FC Hirtzbach dans groupement EJCS 

• Le Comité Directeur étudie la demande de surclassement de l’AS Musau. Il ne donne 
pas d’avis favorable 

• Le Comité Directeur étudie la demande de sous-classement de US Azzurri. Il ne 
donne pas d’avis favorable mais demande la transmission du dossier médical. 

• Le Comité Directeur étudie la demande d’affiliation de l’US Rixheim Ile Napoléon. Il 
ne donne pas de réponse et souhaite au préalable que des discussions soient mises 
en place avec les responsables des clubs du secteur afin de trouver une cohérence 

• Le Comité Directeur étudie la demande d’affiliation de CosmoSport. Il donne un avis 
favorable sous réserve de la production de pièces essentielles à la demande. Une 
communication va être faite aux porteurs du projet 

• Le Comité Directeur étudie la demande de rétrogradation de l’AS Lupstein. Il donne 
un avis favorable confirmant ainsi la décision de la Ligue Grand Est 

• Le Comité Directeur étudie la demande de rétrogradation de l’AS Wingen sur Moder. 
Il donne un avis favorable confirmant ainsi la décision de la Ligue Grand Est 

• Le Comité Directeur valide la liste des clubs Label Jeune et des Ecoles de Foot 
Féminines 

• Le Comité Directeur valide la liste des observateurs présentée par la CDA 
 



• Pascal Fritz a annoncé que la CDA Alsacienne ne proposera pas d’augmentation des 
frais d’arbitrage pour la saison 2021/22. Cette décision est prise afin d’aider les clubs 
en cette période de reprise d’activité. 
 
3. Points à l’ordre du jour 

 
Point FAFA 
 
Marc Hoog fait un point complet sur les dossiers en cours et les perspectives de la saison à 
venir.  
Nous avons des partenaires qui peuvent proposer des solutions à nos clubs. Mettre en 
relation la société Velum et Gérard Baumann pour les éclairages des terrains. 
 
Point financier 
 
Le Trésorier fait un point sur la situation en fin de saison et recense les aides attribuées aux 
clubs. 
Il fait également un point sur tous les dispositifs d’aides qui ont été mobilisés par et pour le 
District. Il remercie les services financiers du District et la direction pour le bon travail réalisé 
toute la saison pour l’obtention des aides de l’Etat mobilisable suite à la situation sanitaire. Il 
rappelle que ces aides doivent couvrir nos charges de fonctionnement mais doivent aussi 
servir à accompagner les clubs en difficulté. En conséquence, le Comité Directeur valide la 
mise en place d’une opération d’accompagnement des clubs si le résultat du bilan 2020-
2021 le permet. 
 
Point projet Futsal 

 
Roland Mehn présente le projet futsal transmis par le président de la commission futsal du 
District. Le projet est accueilli de manière très positive par le CD dans son ensemble. 
Une discussion est lancée sur le sujet de la R1 Seniors Futsal qui a été créée pour la saison 
21/22 par la LGEF. Cette nouvelle compétition entraîne quelques craintes sur l’avenir des 
compétitions de district 
Echanges nombreux sur le club de Mulhouse 420 l’accession en R1 a été refusée sur des 
critères de choix contestables. 
 
Point Compétition – Validation calendrier général 
 
Les calendriers généraux jeunes et seniors (F et M), proposés par les commissions sportives 
sont validés. 
 
Point Statut Arbitrage 
 
Le Comité Directeur valide le principe de la saison blanche 2020-2021. Il n’y aura donc pas 
de sanction pour les clubs en incapacité de satisfaire aux obligations du statut de l’arbitrage 
 
Point sur le déménagement du siège de Strasbourg 
 
Michel Aucourt informe le CD des échanges avec la ville de Strasbourg avec un flou 
persistant sur la prise en charge des travaux du bâtiment de Hautepierre. 
Le déménagement vers des bureaux situés à Entzheim est acté, des visites sont à prévoir 
avec des représentants du CD et les salariés. 
Une présentation du coût global de l’opération devra être faite dès la rentrée afin d’arrêter un 
choix. 
Le Comité Directeur demande si une provision pour travaux peut être réalisée en cas de 
résultat 2020-2021 positif. Cela devra être vu avec l’expert-comptable et le Commissaire aux 
comptes le moment venu. 
 
 
 



Avancement recrutement commissions 
 
Marc Hoog fait un point complet sur l’avancement du recrutement  
Des auditions ont été menées pour l’antenne strasbourgeoise, il convient de compléter et 
notamment d’enrichir les nouvelles commissions 
Nomination de Serge Domowicz comme référent prévention et suivi des incivilités pour la 
CDD Antenne d’Illzach 
Le Comité Directeur nomme François Marcade pour interjeter appel. 
Michel Aucourt informe le Comité Directeur de la démission de Francis Willig de son poste 
de secrétaire de la commission d’animation. 

 
Avancement Projet Ligue d’Alsace 
 
Le Président Michel Aucourt fait un point complet sur le travail mené actuellement qui a pour 
objet projet d’étudier les conditions d’un retour vers une Ligue d’Alsace. 
Une consultation des clubs sera réalisée à l’occasion de l’Assemblée Générale. 
Un travail est actuellement effectué au niveau comptable et structurel. 

 
Actualité commission féminines 
 
Elodie Fahnert balaie l’actualité du football féminin et évoque ses contacts avec les clubs. 
La commission de féminisation sera présente aux cotés des clubs pour la reprise sportive, 
notamment vers ceux qui souhaitent organiser des évènements de découverte pour recruter 
des licenciées féminines. 
 
ETD – Commission Technique 
 
Caroline Deubel fait un retour sur la réunion ETR et la répartition des Conseillers Techniques 
sur les territoires 
Elle informe le CD qu’une réunion s’est tenue avec les conseillers techniques alsaciens 
(LGEF et District). Cette rencontre a permis de poser les contours de la collaboration pour la 
saison à venir ainsi que pour toute la période 2021/2024. 
Mise en place de la commission technique et nomination des référents techniques dans 
chaque territoire. 
 
 
Fin de la réunion : 21h30 
 
              
                Le Président,           Le Secrétaire Général, 
                Michel Aucourt                  Marc Hoog 


